

Bewohnende in Bewegung

Rückblick auf durchgeführte Anlässe

Agenda

Folgende Veranstaltungen sind geplant

Anlässe mit Angehörigen

- Racletteabend mit „Stigelos“
- Wasserturmmusikanten
24.11.2024
- Adventsfeier mit
ökumenischem Gottesdienst
11.12.2024

Anlässe nur für Bewohnende

- Oktoberfest
26.10.2024
- Lotto-Nachmittag
06.11.2024
- Backen mit Verein Konfetti
20.11.2024
- Samichlaus im Ischimatt
06.12.2024
- Weihnachtsfeier für die
Bewohnenden
19.12.2024

Tagesausflug nach Seewen SO

Das Carausflugs-Angebot fand grossen Anklang. Jedenfalls war der Eingangsbereich um 09:15 Uhr schon voller reisefreudiger Heimbewohner/innen.

Als im Car und im hauseigenen Kleinbus alle Rollstühle und Rollatoren verstaut waren - eine nicht ganz angenehme Arbeit bei dem Regen - sprangen die Motoren an. Hätten wir Petrus unser Reisedatum mitteilen sollen?

Doch schon nach einigen Kilometern erlebten wir, dass sich die Sonne für diese Fahrt nicht dreinfuschen liess. Bei herrlichem Herbstwetter fuhren wir bis Oensingen. Dort zweigten die Chauffeure Richtung Balsthal «hingere Bärge» ab. Bei dieser Fahrt waren wir froh über die beiden tüchtigen Wagenlenker. Die unzähligen Kurven und das hügelige Gelände brauchten volle Aufmerksamkeit.

Aussteigen, den Weg bis in den grossen Essraum finden und einen «gäbigen» Sitzplatz ergattern. Nach kurzer Zeit wurde uns ein feines Mittagessen kredenzt: Geschnetzeltes Kalbfleisch, buntes Gemüse und Nudeln. Sehr gut, aber auch grosse Portionen! Das superfeine Dessert plus Kafi hatte schon noch Platz.

Die Eingangshalle ins Museum war offen. Das gab auch schon eine erste Gelegenheit, dem lockenden Shop ein erstes Besuchlein abzustatten.

Die Führung begann im Salon mit den verschiedenen Metallschallplatten, die über nach unten gestossenen Plättchen verfügen, welche wie über einen «Metallkamm» die schönen Musikstücke ertönen lassen. Diese Polyphone sind in wunderbar verarbeiteten «Mahagoni-Schatullen», die uns zu begeistern vermochten. Doch auch die «selber-spielenden Klaviere», die wir Alten noch aus den Filmen der Vierzigerjahre kannten, erfreuten uns.

Nun konnten wir die riesengrosse Britannia Orgel bestaunen. Beim Anhören ihrer Orgel-Lebens-Entstehungs-Geschichte mussten/durften wir das Riesending ins Herz schliessen. Gleichsam empfanden wir grosse Achtung vor all den vielen Orgelbauern, die über viele Jahrzehnte hinaus solche Werke schufen.

Etwas müde, aber das Gemüt beglückt, und dankbar durften wir eine problemlose Heimfahrt geniessen bei wunderbarem Sonnenschein.

Unserer Heimleitung wie auch dem begleitenden Personal, das auch Vieles zu leisten hatten, gebührt ein riesengrosses herzliches «Danke schön», dass wir so viel an einem Tag geniessen durften.

Beatrix Zappa-Späti, Bewohnerin 3. Stock





Nachmittagsausflug auf den Bözingenberg

Mit dem Ischimatt-Bus besuchten wir mit Bewohnenden, die beim Ganztagesausflug nicht dabei sein konnten, den Bözingenberg. Eine herrliche Aussicht über das Berner Seeland und eine feine Dessertauswahl erwartete uns im Restaurant auf 913 M. ü. M.



Schlagernachmittag

Am 14. Oktober 2024 sorgte Yvonne Suter mit Klassikern und Evergreens vom Schlagerhimmel für ausgelassene Stimmung im Ischimatt.

